



Depuis 2013, le péricolaire se trouve dans un bâtiment neuf, attenant à l'école. Le péricolaire est sous la responsabilité de la communauté de communes, qui a donné une délégation à la FOL70 (Fédération des Oeuvres Laïques de Haute-Saône: www.fol70.org). Il est ouvert du lundi au vendredi pendant les périodes scolaires, le midi et le soir en attendant que les parents viennent

chercher leurs enfants, ainsi que le mercredi.

L'été, c'est le centre de loisirs qui prend le relais pendant quatre semaines à thèmes. Pour plus de renseignements, vous pouvez joindre Stéphanie DUCRET, directrice du périscolaire de Fretigney et Velloreille, au 03.84.78.27.14